



12月 にじだより

令和7年12月1日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

木々の葉が色付き、落ち葉のじゅうたんも目にするようになりました。季節はもう秋から冬ですね。北風が吹き寒さも増してきましたが、子どもたちは外遊びが大好きで元気に走り回っています。園庭だけではなく、散歩先の公園でも鬼ごっこをしたり固定遊具で遊んだりしながら全身を使って楽しんでいます。これからが冬本番！寒いけれど「動くと体が温まるね～」そういういった事が感じられるといいな～と思います。

そして今月はお楽しみ会があります。今年も各クラス出し物をして楽しもう！という会になりました。にじ組の出し物は何にする？ダンス？うた？劇遊び？いろいろな候補のある中で、今回は、手遊び+楽器遊びを考えました。曲は『やきいもグーチーパー』。絵本『おおきなおおきなおいも』が大好きな子どもたち、お芋つながりで手遊びの導入、丁度じゃんけんも楽しみ始めた時期だったので子どもたちもよく知っています。楽器遊びからの合奏？演奏？当日はどんな風に楽しもうかな？まだまだ進化している途中です・笑。昼食は、ホールで幼児がそろっての会食となるので、子どもたちにとっては特別な日になりそうです。

※お楽しみ会は12月5日(金)です。



今月のねらい

- 歌や楽器をみんなで演奏する経験を通して、表現することの喜びや楽しさを味わう。
- 寒さに負けず、戸外で保育者や友だちと一緒に身体を動かして遊ぶ。
- 身の回りのことを進んで行う。

※手洗いの仕方やうがい方法など園でも伝えていきます。ご家庭でもできるようよろしくお願ひします。

11~12月の保育参加と個人面談について

お忙しい中、ご都合をつけてくださいありがとうございます。子どもたちは、お父さん先生やお母さん先生が来てくれる事で、日常に変化あり。嬉しくそして楽しい様子です。保育園で頑張っている姿や様々な姿は、ご家庭内とはちょっと違っているのかな？また、面談ではいろいろなお話ができ楽しかったです。その後の様子も共有していきましょう。

※寒さ対策、動きやすい服装、靴でご参加ください。



絵本「おおきなおおきなおいも」

「このおはなしのがいよね～」と、子どもたちは言います。でもユーモアや空想の世界も味わえるこの絵本が子どもたちには大ヒット。『おなら』大好きです。空を眺めた時、お芋をたくさん食べようか～そんな空想世界の会話を楽しんでいます。



お知らせとお願い

日々、保育にご協力いただきありがとうございます。手足の爪での怪我が増えています。誤って自分を傷つけたり、お友達を傷つけたりしないようにしていきたいものです。保育室に、**爪切りがございます**のでご利用ください。(お声かけくださいね。)